

17. Heufelder Jugend- und Nachwuchs-Tennisturnier

Tennisjugend aus ganz Deutschland trifft sich in Heufeld

Zum 17. Mal veranstaltet die Sparte Tennis des SV DJK Heufeld mit Beginn der Sommerferien das Heufelder Jugend- und Nachwuchs-Tennisturnier.

»Der bayerische Klassiker« unter den deutschen Jugendturnieren findet in der ersten Ferienwoche vom **3. bis 7. August** statt. Schon seit Mai 2016 läuft die Anmeldung zum Turnier. Traditionell werden auch wieder die Passauer-Vereine und Eintracht Frankfurt mit starken Spielerinnen und Spielern vertreten sein. Beim Turnier können selbstverständlich auch die ganz kleinen Nachwuchstalente teilnehmen. Am **5. und 6. August** finden die Kleinfeld- und Midcourt-Wettbewerbe statt. Die inzwischen über 21-jährigen Sieger und Finalisten der vorherigen Heufelder Turniere werden zu den gleichzeitig laufenden »Seniors Open« eingeladen. Alle Sieger und Siegerinnen sowie die Platzierten bekommen auch in diesem Jahr tolle Preise. Den Sieger erwartet natürlich wieder ein Schlägervertrag, die Marke kann er selbst bestimmen. Inzwischen sind schon viele

Mitglieder unter der Leitung von Walter Teßler und Rainer Eisenhammer mit der Organisation und der Vorbereitung der Tennisanlage beschäftigt. Während des Turniers stehen zeitweise bis zu 60 Helfer(innen) bereit, um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten. Wir danken den freiwilligen Helfern schon jetzt. Als Besonderheit zu vielen anderen Jugendturnieren bietet das Heufelder Tennisturnier zusätzlich Doppel- und Mixed-Wettbewerbe in verschiedenen Altersklassen an. Besuchen Sie das Turnier und erleben Sie überragendes Jugendtennis. Anmelden kann sich jeder Tennisspieler(in) im Alter bis 21 Jahre, weitere Informationen zur Anmeldung und zum Turnierablauf findet man auf der Homepage des Turniers: <http://www.Tennisturnier-heufeld.de>.

Text und Foto: Hans Walter Teßler

